

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Tchibanga : reprise solennelle des activités judiciaires

MIHINDOU MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

Le tribunal de première instance de Tchibanga a servi de cadre mardi dernier à l'audience solennelle de la reprise des activités judiciaires dans la province de la Nyanga. Cérémonie à laquelle ont pris part la gouverneure, Nicole Nouhano, le préfet de Mougoutsi, Romuald Bongo Mavoungou, le 1er maire adjoint de Tchibanga, Pierre Pambou, le président du Conseil départemental de Mougoutsi, Nzatsi Dilkamba, et d'autres personnalités administratives locales.

À cette occasion, le président du Tribunal de Tchibanga, Alec Patrick Ibinga, a fait le bilan de l'année judiciaire écoulée. Tout comme il a présenté les grandes lignes de celle en cours. Dans la foulée, conformément aux dis-

positions de l'article 12/94 du 16 septembre 1994, deux magistrats ont été installés dans leurs nouvelles fonctions. Il s'agit de Bridon Bekwissi et Diane Moundounga Doukaga, promus respectivement vice-président du tribunal de Tchibanga, et doyen des juges d'instruction.

Le procureur de la République, Ilitch Djemé Benga, a saisi l'opportunité pour rappeler le rôle et les missions dévolues aux parquets. Lesquels consistent, en résumé, à veiller et à assurer la sécurité des personnes et des biens, et garantir l'ordre public... Aussi a-t-il exhorté les uns et les autres à travailler en synergie et en étroite collaboration, mais dans le respect des procédures, de la déontologie et de l'éthique professionnelle. "Arrêtons les violences, le spectacle, l'arrogance, le mépris de l'état de droit, de la justice, du droit et des



Le corps judiciaire local entourant la gouverneure Nicole Nouhano, peu après la cérémonie.

lois de notre pays, car personne n'est au-dessus de la loi, et nous sommes tous justiciables", a martelé le procureur de Tchibanga. Avant d'ajouter : "Vous pouvez compter sur moi pour traiter les

cas d'indiscipline, de rébellion avec la plus grande rigueur". Tout en demandant aux pans chargés de la sécurité, d'intensifier les patrouilles de nuit et les interpellations à l'endroit de ceux qui

ne respecteraient pas les gestes barrières, notamment dans les lieux publics. Mieux, d'avoir une attitude ferme envers ceux qui commettent des violences sur les femmes et en milieu scolaire.

## Lebamba : raliement officiel au PDG

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO  
Lebamba/Gabon

RUBAIN Goda Tsubou, ancien 3e secrétaire chargé de l'Administration générale de Démocratie nouvelle (DN) – aujourd'hui absorbée par le PDG – et quelques autres anciens militants de cette entité politique se réclamant de l'opposition, ont décidé, récemment, à la faveur d'une cérémonie consacrée, de rallier officiellement le parti au pouvoir.

Le document d'intégration, lu en public par l'ancien responsable politique de DN dans le département de la Louetsi-Wano (Lebamba), a été remis au secrétaire national chargé de l'Animation politique dans la province de la Ngounié, Emmanuel Biye. "La fusion-absorption

de DN par le Parti démocratique gabonais résulte de notre volonté de participer à la démocratisation et au développement de notre pays. Notre décision de rallier le PDG a été prise en toute âme et conscience. Dorénavant, nous nous mettons à notre tour au service du PDG et du Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba", a déclaré Rubain Gora Tsubou.

Lequel a ajouté que lui et ses compagnons de route devenus "Pdgistes" entendent participer à l'émergence et à la solidité du PDG dans le département de la Louetsi-Wano.

C'est sous des applaudissements nourris qu'ils ont été accueillis officiellement par la hiérarchie locale du PDG, à la faveur des journées politiques baptisées "Lowa 2021".

## PDG : rencontre politique "Lowa 2021"

LEBAMBA a prêté son agréable cadre pour ces retrouvailles entre "Pdgistes" locaux.

Gloire Junaël MOUBEDI-BIGOGO  
Lebamba/Gabon

UNE rencontre politique dénommée "Lowa 2021", a eu lieu le 30 octobre dernier à Lebamba, au siège local du Parti démocratique gabonais (PDG), sis au quartier Malongo-Mapaga. But de ces retrouvailles politiques entre militants du département de la Louetsi-Wano : "Relancer les activités du PDG" dans la localité. C'est le secrétaire national chargé de l'Animation politique pour la province de la Ngounié, Emmanuel Biye, qui a donné le coup d'envoi de ces manifestations politiques, en présence, entre autres, du membre du Bureau politique, Paul Mivinga. Deux discours ont été prononcés à cette occasion. Celui du membre du BP et du secrétaire national. Trois thèmes ont dominé cette rentrée politique louvanoise : "Unité, cohésion et solidarité" ; "Fidélité et discipline" ; puis "Responsabilité



Les militantes du PDG présentes à ces retrouvailles.

et mérite". Au titre des recommandations, les participants ont demandé la multiplication des retrouvailles de ce genre, et la formation politique des militants de base. Ils veulent aussi que soient retenus les avis de la base dans le choix des candidats aux élections locales et législatives. Et demandent à la hiérarchie de minimiser certaines sanctions disciplinaires, parfois trop sévères, qui sont à l'origine des tensions et la

naissance des courants au sein du PDG à Lebamba, etc. La hiérarchie locale du PDG a sensibilisé, une fois de plus, l'ensemble des militants sur le respect des mesures barrières et la nécessité de se faire vacciner contre la Covid-19. Au final, un important don de pagnes du parti et des gels hydroalcooliques a été remis au bureau de la Coordination par le membre du Comité permanent du Bureau politique, Simplicie Boungouéré.



Geste de raliement au PDG.